

## KATA PENGANTAR

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Puji syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua, yang telah memberikan nikmat yang begitu besar berupa nikmat sehat, waktu dan ilmu, sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan studi kasus yang berjudul, **“Asuhan Keperawatan pada Anak Hipospadia Dalam Mengurangi Skala Nyeri dengan Teknik Menonton Video Kartun di Ruang Ika Lantai I RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat”**.

Salawat serta salam, semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita, suri tauladan bagi umatnya Rasulullah Muhammad SAW. Yang telah membuka wawasan dan membawa kita dari masa yang penuh dengan kebodohan kepada masa kejayaan seperti yang kita rasakan pada saat ini, tiada lain dan tiada bukan semua atas berkat perjuangan Beliau.

Pada kesempatan kali ini, izinkan penulis memberikan penghormatan setinggi-tingginya serta rasa terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua yaitu bapak Muh. Adnan dan Ibu Seska Tongkodu tercinta yang telah menyayangi, mendoakan yang terbaik serta mendukung tanpa syarat, mengajarkan hakikat hidup dengan kesabaran dan kemandirian, menunjukkan berbagai cara untuk berjuang tanpa rasa lelah dan menyerah. Begitu pula untuk saudara kandung, Moh. Rezky Himawan yang selalu memberikan doa dan dukungan semangat dan seseorang yang spesial Edwin Roboth, S.H., pria hebat, kekasih, motivator pribadi yang telah menemani dalam setiap keseharian penulis, sabar

dalam menghadapi dan tak pernah lelah memberi motivasi. Sungguh penulis tidak akan mampu membalasnya dengan apapun juga dan suatu kebanggaan dapat terlahir di tengah keluarga yang selalu mengutamakan ajaran agama, budaya serta nilai demokratis dan berkat semuanya penulis dapat menyelesaikan kuliah di Program Studi Profesi Ners Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul.

Ucapan terima kasih tak lupa pula penulis ucapkan kepada :

1. Ibu Dr. Widaningsih, S.Kp., M.Kep selaku Ketua Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Esa Unggul.
2. Ns. Widia Sari, S.Kep., M.Kep selaku pembimbing 1 yang senantiasa memberikan pengarahan secara maksimal dan optimal dalam menyelesaikan laporan studi kasus ini.
3. Ns. Dahliana, S.Kep selaku Pembimbing 2
4. Kristianawati, S.Kp., M.BioMed selaku penguji dan penasehat akademik penulis
5. Bapak/Ibu pengajar beserta staf Program Studi Profesi Ners Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul
6. Segenap direksi dan staf lantai I IKA RSPAD Gatot Soebroto atas dukungan dan kesempatan yang diberikan dalam menyelesaikan laporan tugas akhir.
7. Teman-teman Seangkatan VIII Program Studi Profesi Ners Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul
8. Teman-teman Apartemen KBJ *Squad* Ns. Discha Anadya Talango, S.Kep, Ns. Indah Lapalalangi, S.Kep, Ns. Yunita, S.Kep, Ns. Windy Hastuti, S.Kep, Ns. Evy Zulviyana, S.Kep. dan teman-teman seperjuangan seperantauan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Penyusunan laporan studi kasus ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Dalam penyusunan tugas akhir ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin tetapi penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat banyak kekurangan. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati memohon kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak yang bertujuan untuk menyempurnakan tugas akhir ini.

Akhirnya hanya kepada Allah Swt. penulis memohon agar kepada mereka yang telah berjasa dan semoga diberikan balasan yang berlipat ganda, semoga tugas akhir ini memberikan manfaat bagi kita semua, amin ya robbal alamin.

*Wabillahi Taufiq Walhidayah, Waridho wal Inayah.*

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wa barakatuh.*

Jakarta, Februari 2018

Penulis